
ENTREVISTA 

 

O Mundo Novo Notícias entrevistou Sophia Torres da Cruz, de 18 anos, moradora do Mare 

Vita, atualmente estudando em Grinnell College, Universidade no Estado de Lowa, nos Estados 

Unidos. Planeja fazer Economia e uma concentração em Estudos de Política, e tem muito a dizer 

a outros jovens que queiram voar além de suas fronteiras. Acompanhar seu dia a dia pelo 

Instagram é motivador, e causa orgulho ao Mundo Novo, que é sua casa desde que nasceu. 

 

1) O que mais te motivou a querer viver a experiênc ia de estudar em outro país? 

 

Sempre quis estudar fora do Brasil, desde os seis anos de idade. Esse sonho foi se 

intensificando cada vez mais ao passar dos anos e me encantei com o modelo americano de 

ensino superior. Há mais flexibilidade e tempo de exploração de diferentes maneiras antes de 

escolher em qual área quero me especializar. A infraestrutura é moderna, com muitos espaços 

para estudo e a experiência de viver em dormitórios com americanos e pessoas do mundo todo 

no mesmo campus é de imenso valor. Amo conhecer diferentes culturas e ouvir meus amigos 

falando em suas línguas nativas. Como sou apaixonada por esportes, minha rotina é bem animada 

e corrida pois além de estudar e trabalhar no refeitório da faculdade, vou à academia, jogo tênis e 

penso em um dia fazer parte do time de natação de Grinnell. 

 

 

2) É desafiador ir sozinho para outro país, ainda t ão jovem. Em algum momento você 

teve inseguranças? Como conseguiu superá-las? 

 

Sim, antes de vir para a faculdade eu achava que seria muito difícil manter hábitos 

saudáveis. Também estava ansiosa, me perguntando se faria bons amigos. Mas essas 

inseguranças foram rapidamente revertidas, pois a maioria dos alunos são bem sociáveis e 

também estavam procurando por amizades. Tenho ido à academia, almoçado e jantado, feito 

esportes e estudado; tudo com companhia.  

 

 

 



3) O que levou em consideração na hora de escolher o país e a universidade que você 

estuda? 

 

O aspecto que definiu toda a minha aplicação para o exterior foi minha necessidade de uma 

bolsa de estudos integral. Apliquei para 16 universidades e Grinnell College foi a única que me 

deu uma ajuda financeira extremamente generosa: 92% em custos diretos e indiretos, o que 

significa que eles cobriram além dos custos acadêmicos. Felizmente, não foi só isso que me 

deixou feliz quando soube da minha aprovação na faculdade, mas que Grinnell College é uma 

faculdade localizada em uma cidade bem pequena e rural. Vivendo no Rio de Janeiro, ansiava por 

um lugar calmo, com muito verde e com um grupo estudantil engajado. Afinal, como não há nada 

para fazer na cidade de Grinnell, temos que colocar nossas próprias ideias em prática para nos 

divertirmos. 

 

 

4) Como você conseguiu essa oportunidade? 

 

O terceiro ano do Ensino Médio foi um ano de muitas dificuldades. Foi um risco enorme não 

aplicar para nenhuma faculdade brasileira, mas eu sabia o que eu queria para mim e apostei 100% 

nisso. E se eu não conseguisse de primeira? Tentaria novamente. Porém, eu não acredito que 

estou aqui por acaso. Fiz muitos sacrifícios para focar nos estudos, estudar para as provas, 

desenvolver meus extracurriculares e escrever (muitas) redações. Acreditava e ainda acredito que 

se falho dando o meu melhor, então não há motivo para ter arrependimentos. Consegui essa 

oportunidade não somente porque estabeleci um objetivo claro desde cedo e lutei por anos para 

alcançá-lo, mas porque acredito que estar aqui está de acordo com o propósito da minha vida, 

escolhido por Deus. Quando temos fé e nos esforçamos, nada é impossível. 

 

 

5) É preciso juntar muito dinheiro? Conseguiu um tr abalho para fazer uma renda 

extra? 

 

Dinheiro com certeza é muito importante durante todo o processo. Provas como SAT e 

TOEFL não são baratas, tem a passagem aérea, taxa de aplicação para as faculdades e outros. 

Uma parte da minha bolsa de estudos, por exemplo, sou eu quem pago através do meu trabalho 

dentro do campus. 



 

6) Como está lidando com a saudade de casa? 

 

 Sim, estou com saudade de casa, da minha família e amigos. Mas viver o novo não tem 

preço - e o FaceTime ajuda.  

 

 

7) Você ainda está vivendo essa experiência. Mas qu ais têm sido seus maiores 

aprendizados? 

 

Sem dúvidas tem sido a independência. Estar aqui sozinha tomando minhas próprias 

decisões tem sido o meu maior aprendizado. E isso é algo que precisa ser vivido para ser 

adquirido.  

 

 

8) Qual a dica você dá para outros jovens que queir am seguir o mesmo sonho? 

 

Se você é um jovem que tem o mesmo sonho, continue imaginando e sonhando acordado 

a alegria que você irá sentir quando realizar esse objetivo. Vale a pena. Estar aqui em Grinnell 

College ainda parece um sonho para mim e tenho certeza que quatro anos passarão voando. 

Gostaria de recomendar meu Instagram @sosocruz_  pois é lá onde posto meus stories, 

publicações e vlogs do meu dia a dia. Há muito pela frente! 

 


